



	11/19の成果	今月の到達 (11/1~11/19)	11月純増額
仲間ふやし(人)	15	100	774万円
出資金ふやし(千円)	140	9,559	

純増 1,000万円  
もう少し☆

## バス満員御礼! 地域に根付く支部活動



己斐上支部は10月27日(日)、バスハイクで姫路城と揖保乃糸資料館「そうめんの里」へ46名、バス満席になる人数で行きました。今回も移動のバスの中でビンゴやじゃんけん大会などをして長い道のりを楽しく過ごすことが出来ました。また、己斐上支部恒例のバスハイク特別増資袋を用意し、行きのバスの中で配ったところ、43名の方から増資をしていただくことができました。継続したバスハイクや学習会などの行事で地域に医療生協が根付いているからこそ、たくさんの方が増資をしてくださったのだと思います!

## 生協内科クリニック 出資金ふやし 1,000万円突破!

11月14日(木)夕方、生協内科クリニックの今年度の出資金ふやしが「9,999,580円」に到達しました。翌15日(金)、某N事務長より「クリニック、出資金ふやし1,000万円突破しました!」と喜びの連絡が組織部に入りました。クリニックは今年度の出資金ふやし目標を750万円と掲げて取り組んでいます。通常の積立増資(ひまわり増資)に加え、7月以降は特別増資の申込みもあるなど、順調に積み重ねていきました。N事務長曰く、おそらくクリニック開設以降初めて1,000万円を突破したのではないかと話していました。

とにかく、生協内科クリニックの皆さん、おめでとうございます。そして、利用者の皆さんご協力ありがとうございます。更なる積上げに期待が高まります!!!

## 強化月間 地域訪問 第2弾はじまいま〜す♪



【訪問後の報告会の様子】

11月、生協強化月間の取り組みとして、20・21・22日の3日間、地域訪問を実施します。すでに参加登録を済ませた組合員&職員の方は「お忘れなく!」、まだ参加登録がお済でない方は「登録の連絡を!」お願いします(o^o)~

第1弾として11月6・7・8日に実施しました地域訪問には、延べ組合員5人と職員17人が参加し、262軒を訪問し65の方と対話することができました。どしどし登録ください。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合